

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois... 13.50

INSERIONS: Annonces: la ligne... 25 c.

Les abonnements et les annonces pour le Journal de Roubaix sont reçus...

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 31 JAN. 1^{er} FEV.

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 31 JAN. 1^{er} FEV.

Dépêche communiquée par MM. NOUËZ, GANNISSE et...

Dépêche communiquée par la Succursale du CREDIT GÉNÉRAL FRANÇAIS...

DÉPÊCHES COMMERCIALES: Dépêches de MM. Busch et C. du Havre...

Bulletin du Jour

La déclaration ministérielle que nous avons publiée hier est...

ministère ne se montre explicite que pour la négation du...

On trouve, en effet, dans certains groupes de gauche, que la Chambre a été sacrifiée...

Un journal modéré, indépendant, le Constitutionnel, avait que le cabinet pour assurer son existence...

On n'a pas, en effet, tenu un assez grand compte de l'attitude et de la force inattendue des droites dans la mémorable séance de jeudi...

Le correspondant parisien du Times dit que M. Tirard consent à accepter comme fait accompli les concessions faites à l'Angleterre par le cabinet de M. Gambetta...

Le même article: l'œuvre de laïcisation annoncée, la persécution contre l'enseignement libre, etc...

La paix au dedans et au dehors: voilà le premier point, c'est entendu...

La liberté de la presse, celle de réunion, celle d'association, ce sont là les trois grands principes...

La République Française termine ses appréciations sur la déclaration en revendiquant, pour une bonne partie la paternité de ce programme...

Le nouveau ministère est entré en fonctions sans bruit, nous sommes aujourd'hui tellement saturés de crises de toute nature...

REVUE DE LA PRESSE: Le nouveau programme JOURNAL DE GAUCHE

Le Drapeau: La déclaration du cabinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: La déclaration que l'on vient de lire ne pourra que confirmer la première et éveiller l'impression produite par la composition du nouveau ministère...

La République Française: Comme il fallait s'y attendre, le programme du cabinet est remarquable d'abord par son caractère négatif...

Le Drapeau: On croirait que le président du conseil a pris subitement communication des programmes de M. Gambetta...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet lui paraît clair, sage et suffisamment explicite...

Le Drapeau: Depuis dix ans, nous en attendons un touce les autres, nous ne sommes pas disposés à regarder celui-ci comme un événement de grande importance...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

Le Drapeau: Le programme de M. de Freycinet est à peu près tout ce qu'elle pouvait être...

FEUILLETON DU 2 FÉVRIER

Yves de Monléon, à dire le vrai, gagnait les cœurs par son bon sens et son bon caractère...

si les cordes de la poésie et du sentiment se sentaient faiblement étreintes, il n'en était pas de même de celles de la générosité...

si les cordes de la poésie et du sentiment se sentaient faiblement étreintes, il n'en était pas de même de celles de la générosité...

si les cordes de la poésie et du sentiment se sentaient faiblement étreintes, il n'en était pas de même de celles de la générosité...

si les cordes de la poésie et du sentiment se sentaient faiblement étreintes, il n'en était pas de même de celles de la générosité...

si les cordes de la poésie et du sentiment se sentaient faiblement étreintes, il n'en était pas de même de celles de la générosité...

Armand de Malseigne, toujours peu pressé de parler, et absolument étranger au

(A suivre)